

サンバーデン通信

SUN BADEN

第73号
令和6年1月新年号

「サンバーデン」は、温暖で風光明媚な美浜町にある天然温泉「成光の湯」を利用した温泉施設であることから、太陽の意味の「サン」とヨーロッパ有数のドイツの温泉地「バーデン＝バーデン」から施設名に名付けられました。



- ◆新年のご挨拶
- ◆行事報告
- ◆研修報告
- ◆おしらせ
- ◆求人情報・お問い合わせ

令和6年能登半島地震により被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。



明けましておめでとうございます。

元日に発生した石川県能登地方を震源地とするマグニチュード7.6、最大震度7を観測した「令和6年能登半島地震」では、津波や火災、土砂崩れに加え積雪など厳しい天候により、救助活動やライフラインの復旧、物資の到達に時間を要し、孤立化や2次避難が進まないといった厳しい状況が続いています。今もなお余震が続く中、自衛隊や警察、消防、行政、医療福祉関係者、ボランティアなど多くの皆さまが現場で懸命な活動をなされ、こうした現地の方々の状況を知るたびに、身の引き締まる思いと日常の有難さは感謝の念に堪えません。

さて、本年、当施設は開設30年（1994年：平成6年）という節目を迎えようとしています。防災・減災に関しては、日頃から設備点検や地震火災を想定した避難訓練の実施、そして災害時の業務継続計画や防災研修などに取り組んでいます。また、令和4年2月には美浜町と災害時における要配慮者の指定福祉避難所協定を締結し、昨年9月には美浜町として初めて福祉避難所開設運営訓練を実施（当施設ホームページに掲載）することができました。今年度は自家発電機の導入も計画しております。

今後、発生の確率が高い南海トラフ地震に備えて、引き続き地域の皆さまと連携し合いながら、安心安全な施設づくりに努めてまいります。

本年も皆さまのご健康とご繁栄を祈念申し上げますとともに、何卒ご愛顧賜りますようよろしくお願い申し上げます。



【加藤医師・副施設長より】

令和4年9月に能登演劇堂で仲代達矢さん（俳優）の講演を夫婦で観劇しました。昨年末に今秋の公演予定の発表を読んで、また行こうかと妻と話し合っていたのですが、演劇堂も被災により公演は白紙になっているようです。

仏教詩人である坂村真民（しんみん）先生の言葉に“念ずれば花ひらく”というわずか10文字の真言があります。鎌倉の円覚寺管長の横田南嶺（なんれい）さんは、ご自身が高校生の折に坂村先生にお手紙を出されお返事をいただき、そのことを機縁にして円覚寺の境内には坂村先生の詩が紹介されています。

横田管長さんは延命十句観音経を土台として地震や水害の被災地の皆さまに心を寄せておられます。法話はWEBでも視聴できますので、参考になさってください。



「ひん心のひとしづく」
著者：横田南嶺 管長
加藤医師 所有



行事報告

10月 秋のケーキバイキング

11月 スイートポテトパイ

12月 サンタケーキ

お
や
つ
レ
ク



感染対策を徹底しながら、季節感を味わいました。

クリスマス会

12月に恒例のクリスマス会を開催しました。クリスマスにちなんだ歌やゲーム、職員による出し物を楽しんでいただきました。最後に良い新年を迎えられるように・・・と「上を向いて歩こう」を歌って終わりました。Merry Christmas★



もちつき大会



12/26に餅つき大会を開催しました。

久しぶりの開催でしたが、目の前でされる大迫力の餅つきは大盛況で「よいしょー！よいしょー！」と大きな掛け声とともにカー杯に餅つきされていた様子が印象的でした。できがった後は、ぜんざいを振る舞い「温まるねえ」と美味しそうに話しながら、年末やお正月を迎える雰囲気満載な一日でした。

研修報告



地域貢献

バーデンカフェ（認知症カフェ）

9/21は世界アルツハイマーデー、11/11は介護の日など、この時期は認知症や介護に関する啓発が盛んなことから、当施設においても11/29に認知症カフェ「バーデンカフェ」を開催いたしました。

コロナ禍により飲食などの提供ができず以前のような形式での開催に不安もありましたが、地域の方々や利用者さまのご家族が積極的に参加していただき大変嬉しく勇気をいただきました。そして認知症ケアに関して皆さまの意識がとても高く、私たち専門職種としての役割や責任を改めて感じる機会となりました。

これまでの活動など詳しい内容はホームページや過去のサンバーデン通信にてご紹介しております。ぜひご覧ください。



i お知らせ

技能実習生

11月、1月から新たに技能実習生が配属となりました。

当施設ではすでに昨年から技能実習生（令和4年10月サンバーデン通信68号に掲載）が働き始め、慣れない日々の生活の中でも、一つずつ着実に介護技術や日本語の勉強を頑張っています。

今回もベトナムから4名の実習生が働くことから、昨年から頑張っている実習生は後輩が来たことにとても喜んでおり、より一層明るい職場の雰囲気になっています。

限られた期間ですが、介護福祉士や日本語試験の合格を目指して私たちも応援しています。ガンバレー！=Cố lên！（コーレン）



地域のイベントへ先輩とお出かけ



研修施設での勉強の様子



介護技術の指導を受けています

i 求人情報・お問い合わせ



サンバーデンでは、正社員及びパート・アルバイトを募集中です。医療や介護について勉強したい、子育てしながら働きたい、学生の中に施設のことを知りたいなど、興味がある方はぜひご相談ください。

初心者、無資格者でも丁寧に指導いたします。また関連病院や託児所、職員寮も完備しているので安心して働くことができます。まずはお気軽にお問い合わせください。（施設見学可）

<募集職種>

- 看護師（正・准）、介護士（介護福祉士）、支援相談員（社会福祉士）、送迎運転手など
- ・詳しくは、ハローワークやホームページをご覧ください。
- ・インスタもぜひご覧ください。「渡辺病院グループ」「渡辺病院」で検索。



©WATANABEHOSPITAL_GROUP

■サンバーデン通信や施設サービスに関する詳細はこちらへご連絡ください■



医療法人瑞心会

老人保健施設サンバーデン（発行：広報部）

☎470-3235 愛知県知多郡美浜町大字野間字新前田 179-4

TEL:0569-87-3000(代) FAX:0569-87-3080 Mail:3baden@tac-net.ne.jp

※サンバーデン通信及びホームページに掲載された写真、個人情報等はあらかじめ同意、許可の上掲載しております。

ホームページでも
ご覧いただけます

